

令和5年度 5月号（5月19日発行）

高岡市立博労小学校 学校だより



木山春

ホームページ <https://bakuro-e.takaoka-school.jp>

博労っ子運動会、開催！！

校長 西川 敦子

5月13日（土）、全校が一堂に会して「博労っ子運動会」を開催しました。

昨年度は、低・中・高学年に分かれての分散開催でした。今年度は、他学年の友達の頑張りを間近で見て、お互いに声援を送り合うことができました。また、保護者の皆様にも終日ご来場いただき、子供たちは家族と一緒に昼食時間過ごすことができました。当日のお弁当は、格別おいしく感じられたことでしょう。週明け、児童の日記には「お弁当」の話題が溢っていました。

さて、近年は感染症対策とともに熱中症対策が重要となっていました。全校児童が半日グラウンドで過ごすためには、団席をはじめ、直射日光を避けるため複数のテントの設営が必要です。運動会当日は、PTA執行部の皆さんが朝早くから準備作業をしてくださいました。運動会終了後には執行部をはじめ保護者の皆さんが進んで片付けに加わってくださいました。

今年度は、疾走、遊走、継走のほか、団体競技を行いました。児童にとって有意義な運動会となるよう、学級担任が知恵を出し合い、競技内容の充実に努めました。本校の教職員は常に「子供たちのために、今、何ができるか」を考え行動しています。校長として誇りに思います。

今回の運動会では、児童と教職員、そして保護者の皆さんが一体となり、「すてき！」「いいね！」をいくつも創り出すことができました。

保護者の皆様、地域の皆様には、今後の教育活動においても児童、教職員に温かいご支援を賜りますよう改めてお願ひ申し上げます。



数年ぶりの出番に、どきどき…
子供たちと一緒に活動できてうれしいね

（チームだるま）



博労っ子日記「たいさんぼく」



【4月20日】全校 結団式



結団式を行い、「元気キッズ 2023」の取組を始めました。

【5月】1年生 学校探検



1年生は、担任の先生と学校探検を行っています。職員室等を訪れるときは、しっかり挨拶をして入室しています。

【4月28日】全校 入学を祝う会



全校児童が体育館に集い、1年生の入学をお祝いしました。6年生は楽しい寸劇で学校生活を紹介しました。1年生は集会のお礼に校歌を披露しました。

【5月13日】全校 博労っ子運動会 すてきな思い出がたくさんできました。

